

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora : 03:24

PAG - 1 -

Declaraciones del Ministro de Hacienda Mario Arana en el Canal 12

Periodista: La economía nacional se verá beneficiada con las regulaciones a las exoneraciones a los medios de comunicación siempre y cuando se hagan conforme a la Constitución Política.

Arana: La reducción de exoneraciones en el país, son deseables en el sentido de que todavía son muy altas las exoneraciones que hoy tenemos en Nicaragua como tema global. El Ejecutivo no ha estado detrás de estas reducciones, exoneraciones, de hecho, trabajamos conjuntamente con la Asamblea Nacional en toda una serie de exoneraciones a bienes suntuarios que nos interesa reducir o eliminar, eso esta en las reformas que negociamos y creo que en las próxima semana pasa a Plenario. Esta es una iniciativa del Partido Sandinista y desde el principio nos hemos pronunciado y creemos que debemos incidir lo menos posible en afectar todo lo que tiene que ver con libertad de prensa en el país, y definitivamente como Ejecutivo no estamos acompañando esta iniciativa.